Débat sur la maladie des enfants de la lune

Le Xeroderma Pigmentosum (XP) est une maladie rare. Les personnes touchées par le XP ont une extrême sensibilité au soleil et aux rayons ultraviolets. Pour aider les médecins à prendre en charge les patients atteints par cette maladie et sensibiliser tout notre entourage, le Lion's club de Tunis et l'Association d'aides aux enfants atteints de XP organisent mercredi 24 février à 18h30 à l'UFE 7 rue du 1er juin une conférence sur cette pathologie qui touche 1000 jeunes en Tunisie et qui sera animée par le professeur Mohamed Z'hal

KB